



Privates
Sonderpädagogisches Förderzentrum
Irschenberg

...WEIL UNS DIE KINDER AM HERZEN LIEGEN



Veränderungen... in Neukirchen

Seltene Dinge geschehen an der Außenstelle im Juni 2009



Was wird da vermessen?



Die Überraschung kommt per LKW.



Wir sind alle recht gespannt!



Was das werden soll, ...



...ist uns noch nicht ganz klar!



Eines Tages kommen auch schon die fleißigen
Handwerker,



Baufahrzeuge tauchen auf...



...und alles ist noch durcheinander.



So langsam kommt uns eine Idee, was das werden könnte!



So viele Helfer... für eine Schaukel,



...die Minuten später dasteht!!!



Und das heißt Kamelritt – warum, das werden wir erst einmal ausprobieren müssen!

Doch bis alles fertig ist, werden wir uns noch etwas gedulden müssen. Aber dann:

Auf die Plätze – fertig – spielen!!

Angelika Seidl, Außenstelle Neukirchen